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富谷市教育委員会 



令和５年１月 富谷市教育委員会定例会 
           日 時 令和５年１月２６日（木)午前９時３０分 

              場 所 富谷市役所３階 ３０６会議室                  

               

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 議  事 

議案第１号 富谷市教育委員会行政組織規則の一部改正について 

議案第２号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告書

について（令和３年度実績） 

議案第３号 令和５年度富谷市学校給食費及び給食回数改定について 

 

７ 課長報告等   

    

８ 事務連絡 

 

９ 閉会の挨拶 

 

１０ 閉  会 



令和５年１月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和５年１月２６日（木）午前９時３０分開会 

 

2.場 所 

○富谷市役所３階 ３０６会議室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            増 田 恵美子 

○委      員            武 田  泉 

 

4.欠席委員    な し    

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                三 浦  敏 

○教育部長兼公民館長           相 澤 美 和 

○教育総務課 課長            千 葉 正 俊 

○学校教育課長兼学校給食センター所長   今 野 善 徳  

○学校教育課 参事兼指導主事       佐 藤 康 一 

○生涯学習課 課長            菊 地 宏 修 

 

6.傍聴人     な し 

 

7.開 会  

【教 育 長】 

 ただいまから令和５年１月教育委員会定例会を開催します。 

  本日が今年一回目の定例会でございます。改めまして、本年もよろしくお願い申

し上げます。昨日の大雪で子どもたちの安全面、教職員の通勤時の安全面を心配し

ていたところですが、今現在、事故等の報告もなく安堵しているところでございま

す。今朝、通勤途中で富谷中学校の前を通ったところ教職員が総出で雪かきをして

いました。様々なところで地域の皆様も同じような活動をしてくださっていること

と思います。子どもたちを見守ってくださる地域の皆様、子どものためにと思って

いる教職員と共に今年も頑張っていかなければならないと改めて思ったところでご

ざいます。 

本日の定例会は議事３件でございます。どうぞ慎重な審議をお願いいたします。 

 

8.前回会議録の承認 

【教 育 長】 

前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、江刺委員と武田委員が署名を行

った。 

 

 

 



9.本日の会議録署名委員の指名 

【教 育 長】 

本日会議録署名委員に増田委員と武田委員を指名した。 

 

10.教育長報告 

【教 育 長】 

活動報告に関しましては、別紙にて主なところのみ御報告いたします。 

１月６日に市の教育フォーラムを開催しました。今年度は防災について、校長

現職時代に山元町の山下第二小学校で実際に被災し、子どもたちと共に避難をし

た富谷市教育委員会渡辺教育専門員を講師とし、教職員の判断の大切さ等々につ

いて学び、全ての教職員が防災に対する意識を高めたところでございます。１月

１６日に第二回目の人事ブロック会議がございました。人事も大詰めでございま

して最終の会議が２月中旬となっております。 

その他の活動については、別紙一覧を御確認ください。 

 

11.議  事     

【教 育 長】 

それでは議事に入ります。 

議案第１号 富谷市教育委員会行政組織規則の一部改正について。 

千葉教育総務課長より説明をお願いします。 

 

【教育総務長】 

議案第１号 富谷市教育委員会行政組織規則の一部改正について。 

資料Ｐ１～５、別添資料に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案第１号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第１号について御承認いただいたということでよろしいでしょう

か。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

議案第２号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報

告書について（令和３年度実績）。 

千葉教育総務課長より説明をお願いします。 

 

【教育総務課長】 

議案第２号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告 

書について（令和３年度実績）。 



資料Ｐ６、資料－１について概要の説明。 

今後、この報告書については富谷市議会へ報告後に市のホームページ上で公表す

る予定でおります。よろしくお願いいたします 

 

【教 育 長】 

議案第２号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【江刺委員】 

報告書１２ページに達成度という項目がありますが、だれが評価を行っている

のでしょうか。 

 

【教育総務課長】 

教育委員会内部、担当部署の評価となっております。 

 

【江刺委員】 

承知しました。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第２号について御承認いただいたということでよろしいでしょう

か。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

議案第３号 令和５年度富谷市学校給食費及び給食回数改定について。 

今野学校教育課長からお願いします。 

 

【学校教育課長】 

議案第３号 令和５年度富谷市学校給食費及び給食回数改定について。 

資料Ｐ７～８について説明。 

 

【教 育 長】 

議案第３号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【江刺委員】 

今までにない大きな値上げですね。 

 

【学校教育課長】 

値上げを検討している自治体はありますが、県内では一番上の設定の金額とな

っています。 

 

 



【教 育 長】 

他に御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第３号について御承認いただいたということでよろしいでしょう

か。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

 

12.課長報告等 

【教 育 長】 

それでは、課長報告等に入ります。 

    

【教育総務課長】 

   令和５年第１回富谷市議会定例会の会期予定について 

幼稚園、小中学校の卒業式・入学式の出席者について 

 

【学校教育課長】 

  県立高校、県立学校への脅迫メール、市内中学校への脅迫ＦＡＸについて 

日本ユニセフ協会における研修会について 

 

【生涯学習課長】 

  富谷市二十歳を祝う会について 

卓球レクリエーション大会、リガーレ仙台ホームゲーム富谷ラウンド開催につ

いて 

図書館等の複合施設関係における２月開催市民ワークショップについて 

 

【公民館長】 

  昨日の雪の影響による高齢者対象教室の延期について 

 

【教 育 長】 

公民館長からの説明に御質問・御意見等はございませんか。 

 

【教 育 長】 

それでは課長報告は以上です。 

 

13.事務連絡 

【事 務 局】 

２月定例会は２月９日、木曜日、午前９時３０分から富谷市学校給食センター

２階研修室で開催する。 



       

14.閉会挨拶 

【髙橋教育長職務代理者】 

 

15.閉会  午前１０時０７分 

 

 

 

令和５年２月９日 

 

 

 

                                署名委員               

 

                                署名委員                          


